

Communiqué de presse

Le Sommet du Caire, comme ses prédécesseurs, incarne la trahison des dirigeants arabes et leur échec vis-à-vis de Gaza et de son peuple ! (Traduit)

A l'issue du sommet arabe d'urgence qui s'est tenu mardi 4/3/2025 au Caire, le président égyptien Abdel Fattah al-Sisi a annoncé que le sommet arabe a adopté « le plan de reconstruction de la bande de Gaza, qui permet au peuple palestinien de rester sur sa terre sans être déplacé ». La déclaration finale a souligné « la nécessité pour (Israël) de se conformer aux résolutions pertinentes de la légitimité internationale qui rejettent les tentatives de modifier la composition démographique dans les territoires palestiniens », et a condamné la décision d'arrêter l'entrée de l'aide humanitaire à Gaza et de fermer les points de passage. La réunion n'a pas oublié, comme à l'accoutumée, d'affirmer « la fermeté de la position arabe concernant la création d'un État palestinien indépendant sur les frontières du 4 juin 1967, avec Jérusalem-Est comme capitale, comme seul moyen de parvenir à une paix durable dans la région ».

Ainsi, le sommet s'est tenu et a été ajourné sans bouger le petit doigt face au massacre, à la famine et à la punition collective de notre peuple à Gaza, et il a ignoré et même fermé les yeux sur la menace juive et américaine de faire descendre l'enfer sur eux, pour parler du lendemain de la guerre contre Gaza comme si celle-ci avait pris fin et que l'agression s'était arrêtée !

Cette attitude des gouvernants arabes est due au fait qu'il est hors de question pour eux de penser à soutenir Gaza ou à faire face à l'agression des juifs, et leur réunion n'a pour but que d'élaborer un plan alternatif au plan de Trump de déplacer la population de Gaza après qu'il les ait autorisés à proposer un plan qui répond à ses conditions en excluant le Hamas de la gouvernance et en l'éliminant complètement de la scène pour assurer la sécurité des juifs et éviter la répétition des événements du 7 octobre 2023, et c'est ce qu'ils ont confirmé lors de leur sommet, où le plan égyptien prévoyait la formation d'un comité chargé de gérer les affaires de la bande de Gaza pendant une période transitoire de 6 mois, à condition qu'il soit indépendant et composé de personnalités non fractionnelles (technocrates) travaillant sous l'égide du gouvernement palestinien, et finalement la remise de Gaza à l'Autorité palestinienne.

Ils ont ajouté à leur échec et à leur conspiration attendus, confirmant, comme d'habitude, qu'ils resteront fidèles au projet de concession et de compromis appelé projet de paix et solution à deux États, pour témoigner contre eux-mêmes en ces jours vertueux du mois béni de Ramadan que Dieu a scellé sur leurs cœurs et sur leur ouïe, de sorte qu'ils ne prennent pas de leçons, afin que la parole de Dieu soit vraie : ﴿ خَتَمَ اللَّهُ عَلَى قُلُوبِهِمْ وَعَلَى سَمْعِهِمْ وَعَلَى أَبْصَارِهِمْ غِشَاوَةٌ وَلَهُمْ عَذَابٌ عَظِيمٌ ﴾ : **Allah a scellé leurs cœurs et leur ouïe; et un voile épais leur couvre la vue; et pour eux il y aura un grand châtement.** [Al-Baqara:7].

Ainsi, ces dirigeants prouvent qu'ils ne sont que des outils bon marché pour mettre en œuvre les plans de l'Amérique, de l'Occident et des Juifs, et ils ne discutent même pas des questions qu'ils ne sont pas autorisés à aborder. Il n'est donc pas surprenant que les fuites aient parlé de médiateurs intercédant auprès des Juifs pour qu'ils n'entreprennent pas d'action militaire contre Gaza avant le sommet, afin de sauver ne serait que partiellement leur face!

Gaza a besoin d'une action sérieuse de la part de la nation et de ses armées pour la libérer des griffes des Juifs et de l'Amérique, et non de plans qui la maintiennent sous l'occupation et la souveraineté juive. Sinon, nous continuerons à compter les martyrs et les blessés et à assister à la profanation et à l'arrogance des Juifs, tandis que les dirigeants musulmans continueront à travailler pour l'Amérique et à trahir la nation et ses causes.

Le bureau central des médias du Hizb ut-Tahrir

